



Comunicado: 5 de junio de 2023
Asunto: **Día Mundial del Medio Ambiente**

Estimada comunidad universitaria:

Hoy 5 de junio, con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, queremos recordaros que la Universidad de Murcia tiene entre sus compromisos el cuidado nuestro entorno y la promoción de hábitos saludables y sostenibles entre la comunidad universitaria.

Por ello desde este Vicerrectorado, a través del sistema de gestión ambiental de Campus Sostenible y Saludable, estamos calculando la huella de carbono y la huella hídrica, dos indicadores ambientales que nos permitirán conocer nuestro impacto ambiental y tomar medidas claras y efectivas para disminuirlo.

Para conmemorar este día, hoy desde las 10:00 h. se repartirán plantas aromáticas en el punto de atención al público ubicado en la Plaza de la Sostenibilidad del Campus de Espinardo.

Un cordial saludo

María Belén López Morales.
Vicerrectora de Infraestructuras.